

< 合 言 葉 >

いつも 明るい あいさつ で
なにごとに 全力で 取り組む
だれにも やさしい 稲田っ子

いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.9
令和4年5月23日(月)

3・4年遠足

5月17日(火)に3・4年生がつくばエキスポセンターに遠足に行ってきました。遠足の前に実行委員会を組織し、みんなでテーマや約束事を決めました。テーマは、「楽しくなかよく安全にきちんと学んで思い出にのこる春の遠足」です。到着後、まず写真撮影を行い、プラネタリウムを見ました。その後、昼食となりました。昼食後はグループに分かれて館内を見学しました。展示物や体験コーナーで楽しみながら科学を学んでいました。テーマどおりに、楽しく仲良く活動し、学習することができました。遠足の実行委員長柳橋 和奏さんの作文を紹介します。

わたしは、5月17日に遠足に行きました。前の日は楽しすぎて全ぜんねむれませんでした。朝は5時45分に起きました。

楽しかったのは、プラネタリウムを見たことです。地球のまわりの月や太陽、火星、木星などを知ることができました。エキスポセンターから見たけしきや星、星ざなども見せてくれました。

もう1つは、お弁当を食べたことです。ハートのごはんが入っていました。うれしくおいしかったです。

また、わたしは今回の遠足の実行委員長になりました。実行委員長としてみんなの前で話をしたり、休み時間に遠足のしおりを作ったりしました。大変だったけど、とても楽しかったです。

エキスポセンターで地球、月、星ざ、うちゅう、自ぜんなどを知ることができて、楽しかったです。また、家族や友達といっしょに行きたいです。



スナッグゴルフ市長杯

5月14日(土)、宍戸ヒルズを会場にスナッグゴルフ市長杯が開催されました。本校からも6名(4年加藤歩さん、5年青木由奈さん、海老原秀さん、袖山愛さん、6年青木圭佑さん、佐藤穂香さん)が参加しました。

スナッグゴルフは、9ホールで行います。ランチャーというゴルフのアイアンみたいなものとローラーというパターのようなものを使って、硬式テニスボールに似たボールを打つ競技(マジックテープが付いています)に当てる競技です。最初はランチャーでボールを打って、ひもで囲んだ円(ゴルフのグリーンのようなもの)の中に入れば、ローラーを使います。少ない回数で的に当たった方が好スコアとなります。

最初は緊張していた選手たちもホールが進むにつれ緊張も解け、プレーしていました。短い練習期間でしたが、それぞれが納得のいくプレーをすることができました。

次回は、6月4日(土)に同じ会場でスナッグゴルフ地区大会が予定されています。



アサガオを育てています

1年生は、学校に登校し、教室に入ってランドセルを片付けると、1年生の教室の外に置いてあるアサガオのプランターに水やりをしています。生活科の学習の一環で、植物を育てながらその変化や成長を観察することで、植物に親しみを持ち、植物を大切にすることを目的として行っています。1年生は毎日水やりを忘れないで、大切にアサガオを育てています。

